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 Cefet/RJ publicou 
um edital com 350 va-
gas em cursos técni-
cos subsequentes de ní-

vel médio, ou seja, para fazer após 
a conclusão do terceiro ano, nos 
campi Maracanã e Maria da Gra-
ça. As inscrições são gratuitas e 
poderão ser realizadas exclusiva-
mente pela internet, até as 15h da 
próxima segunda-feira (dia 19). 
As oportunidades serão distribu-
ídas por sorteio.

O campus Maracanã oferece 280 
vagas, sendo 140 delas distribuídas 
pelo sistema de cotas. As oportuni-
dades são para os cursos de Admi-
nistração, Edificações, Eletrônica, 

Eletrotécnica, Mecânica, Segurança 
do Trabalho e Telecomunicações.

No campus Maria da Graça, as 
oferta são de 30 vagas para o curso 
de Energias Renováveis e de 40 
oportunidades para o de Segurança 
do Trabalho. Metade das chances 
também será reservada para oito 
modalidades de cotas.

Para se inscrever, o candidato 
precisa ter uma conta de e-mail 
ativa para a efetivação do cadas-
tro no Portal do Candidato e para 
o resgate da senha de acesso.

A previsão é que o resultado 
seja divulgado em 22 de julho, a 
partir das 17h, no site do Cefet/RJ 
(http://www.cefet-rj.br/).

Reprodução

A previsão é que o 
resultado seja divulgado 
em 22 de julho 

Após sofrer uma queda de 56% 
nas doações, Banco de Sangue 
Serum convoca pessoas para doar 
sangue. Para ajudar na mobilização, 
a instituição disponibiliza trans-
porte gratuito, sendo táxis para 1 a 
4 pessoas e vans para grupos de 12. 

Médica Hematologista do Banco 
de Sangue Serum, a Doutora. Kátia 
Buratta afi rma que são necessá-
rias 100 doações diárias para aten-
der às demandas dos pacientes 
internados nos hospitais em trata-
mentos clínicos. “Infelizmente esta-
mos tendo menos da metade desse 
número de doações, o que é muito 
preocupante, pois essa quantidade 
nos dá apenas 7 dias de cobertura, 
sendo que o ideal seria trabalhar-
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O Detran-RJ iniciou uma parceria com o Instituto 
de Pesos e Medidas do Estado do Rio (Ipem-RJ), e pas-
sou a disponibilizar serviços de veículos em atendimen-
tos exclusivos para taxistas, na sede do Instituto, em 
Piedade, Zona Norte do Rio.

Segundo o programa, às terças e quintas-feiras, das 
8h às 16h, funcionários do Detran vão atender os taxis-
tas que precisam realizar serviços como: transferência 
de propriedade, alteração de características, inclusão de 
GNV, licenciamento anual, baixa ou inclusão de alie-
nação, mudança de cor, mudança de endereço e retifi -
cação de dados.

Não será necessário agendamento, mas haverá limite 
de atendimento por dia. Para isso, haverá distribuição 
de senhas no local. A sede do IPEM-RJ fi ca na Rua 
Padre Manuel da Nóbrega, 539, em Piedade.

mos com estoques sanguíneos sufi -
cientes para 16 dias”, explica.

O Banco de Sangue Serum 
atende mais de 80 hospitais públi-
cos e privados no Rio, em Niterói, 
São Gonçalo e na Baixada Flumi-
nense. Caso queira solicitar o trans-
porte, o doador deve entrar em con-
tato pelo telefone (21) 99773-6839.

Para atender o público, a insti-
tuição ampliou o horário de fun-
cionamento. Agora, funciona todos 
os dias da semana, das 7h às 18h, 
inclusive aos fins de semana e feria-
dos. O Banco de Sangue Serum 
funciona em dois endereços, na 
Avenida Marechal Floriano, 99, 
Centro, e no Casa Shopping da 
Barra. 

O presidente Jair Bolsonaro san-
cionou, com veto, a Lei nº 14.187, 
de 15 de julho de 2021, que auto-
riza estabelecimentos fabricantes de 
vacinas veterinárias a produzir imu-
nizantes contra a covid-19 e o ingre-
diente farmacêutico ativo (IFA), no 
Brasil, desde que cumpram todas as 
normas sanitárias e as exigências de 
biossegurança próprias dos estabele-
cimentos destinados à produção de 
vacinas para uso humano.  

A lei publicada no Diário Ofi cial 
da União da última sexta-feira prevê 
também que todas as fases relaciona-
das à produção, ao envasamento, à eti-
quetagem, à embalagem e ao armaze-
namento de vacinas para uso humano 
deverão ser realizadas em dependên-
cias fi sicamente separadas daquelas 
utilizadas para a fabricação de pro-
dutos destinados a uso veterinário.

O texto diz ainda que, quando não 
houver ambientes separados para que 
o armazenamento seja feito, as vacinas 
contra a covid-19 poderão ser arma-
zenadas na mesma área de armaze-

Instituição disponibiliza 
transporte gratuito

Apesar de não haver 
agendamento, será estipulado 
número de atendimentos diários 

nagem das vacinas de uso veterinário, 
mediante avaliação e anuência prévias 
da autoridade sanitária federal e desde 
que haja metodologia de identifi cação 
e segregação de cada tipo de vacina.

Veto
O artigo 5º foi vetado pelo pre-

sidente da República. O texto esta-
belece que ato do Executivo pode-
ria prever incentivo fi scal destinado 
às pessoas jurídicas que adaptassem 
suas estruturas industriais destinadas 
originalmente à fabricação de pro-
dutos de uso veterinário para a pro-
dução de vacinas contra a covid-19.

“Embora se reconheça a boa 

intenção do legislador ao autorizar 
benefício de natureza tributária, a 
propositura legislativa encontraria 
óbice jurídico por violar dispositivo 
na Constituição da República que 
determina que benefícios tributários 
só podem ser criados por lei em sen-
tido estrito”, diz o documento.

Ainda de acordo com a justifi ca-
tiva do veto, “a propositura legisla-
tiva acarretaria renúncia de receitas 
sem apresentação da estimativa do 
impacto orçamentário e fi nanceiro e 
das medidas compensatórias, em vio-
lação à Lei de Responsabilidade Fis-
cal e à Lei de Diretrizes Orçamen-
tárias 2021”.

A lei foi sancionada com veto 
pelo presidente da República
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Segundo eles, as diferentes modalidades de entregadores 
do iFood têm dado prioridade às empresas
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A secretaria municipal de 
saúde estuda a possibilidade de apli-
car a terceira dose da vacina contra 
covid-19 em idosos a partir de outu-
bro. Daniel Soranz, secretário da pasta, 
disse que, a prefeitura monitora esse 
grupo para verifi car se eles apresen-
tam uma queda na imunidade mesmo 
com a segunda dose. Caso seja com-
provado, o reforço chega aos idosos de 
80 ou mais em outubro, em 70 ou mais 
em novembro e 60 ou mais em dezem-
bro. “É uma decisão super importante, 
mas está em discussão. É uma popu-
lação que tem mais difi culdade para 
produzir anticorpos. Ainda está em 
análise, mas é importante que a gente 
se planeje”. 

Durante a live também foi apresen-
tado um panorama do novo coronavírus 
na capital fl uminense. Há seis semanas, 
não há pacientes aguardando na lista de 
espera para internação e houve queda 

Caso seja comprovado, o reforço chega aos 
idosos de 80 ou mais em outubro, em 70 ou 
mais em novembro e 60 ou mais em dezembro

ReproduçãoDivulgação

Um homem ficou preso, 
na noite da última quinta-
-feira, em um caixa eletrô-
nico da Caixa Econômica 
Federal, no Leblon, Zona 
Sul do Rio. Ele foi solto pelo 
Corpo de Bombeiros após 28 
minutos trancado. A identi-

dade dele não foi divulgada.
Agentes da Operação 

Leblon Presente quem nota-
ram que o homem ficou preso 
dentro da agência. Eles fica-
ram no local esperando pelo 
setor responsável para a reti-
rada do cliente do banco. 
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E
ntregadores de apli-
cativo das zonas 
Norte e Oeste do Rio 
pretendem paralisar 

os serviços no próximo domin-
go, dia 18, a partir das 10h. A 
ideia é chamar a atenção de 
consumidores e da plataforma 
iFood para o que chamam de 
“concorrência desigual”. Se-
gundo eles, as diferentes mo-
dalidades de entregadores do 
iFood têm dado prioridade às 
empresas, e deixado colabo-
radores autônomos com cada 
vez menos entregas. 

“A nossa intenção é dar 
um blecaute no aplicativo em 
três pontos: BarraShopping, 
Metropolitano e Via Parque, 
na Barra, e fazer com que a 
paralisação se espalhe pela 
cidade. Reivindicamos direi-
tos, melhoras na taxa mínima 
de entrega e código de segu-
rança contra golpes. A gente 
não pretende fazer arruaça, 
bagunça. Não é nossa inten-
ção, não é nosso querer. Não 
vai ser isso. Nosso manifesto é 
pacífi co, onde não prejudique 
ninguém”, afi rma um dos res-
ponsáveis da paralisação, que 
prefere não se identifi car. Sem 

sindicato nem representantes, 
os autônomos têm se orga-
nizado em grupos de What-
sapp e Telegram. Na semana 
passada ocorreram protestos 
em portas de shoppings em 
Madureira, Vicente de Carva-
lho e Campo Grande.

Para o domingo, a pauta 
principal do ato é o pedido de 
mudanças nas duas modalida-
des de entregadores. A mais 
comum é a nuvem, quando 
o colaborador possui autono-
mia para fazer entregas em 
qualquer lugar e em qualquer 
hora. Esse regime também per-
mite que ele atenda outros apli-
cativos. Outra forma de traba-
lho é a OL (operador logístico), 
justamente a que tem causado 
incômodo. OLs são empresas 
que possuem seus próprios 
entregadores e fi rmam con-
trato com o iFood para reali-
zar entregas em determinadas 
áreas específi cas da cidade, as 
chamadas sub praças, como 
ao redor de shoppings e cen-
tros comerciais. Esses gru-
pos, segundo os entregado-
res nuvem, ganharam priori-
dade e “tomaram territórios”, 
como em Campo Grande. Eles 

pedem o fi m das sub praças.
Em nota, o iFood informou 

que são os próprios Operado-
res Logísticos os responsáveis 
por posicionar os entregado-

res em determinada área e defi -
nir as regras de suas empre-
sas, “bem como efetuar os 
pagamentos de seus respec-
tivos entregadores”. A plata-

forma não pretende acabar 
com nenhuma das duas moda-
lidades, e afi rmou que “atual-
mente, tanto a parceria com os 
entregadores nuvem quanto os 

operadores logísticos vêm cres-
cendo de forma consistente 
para acompanhar o volume de 
demanda por entrega de clien-
tes que utilizam a plataforma”. 

Ele foi solto pelo 
Corpo de Bombeiros

de 96% para 77% na taxa de ocupa-
ção. O número de pacientes internados 
também caiu 40,9% e a cidade também 
registra diminuição de 44% no número 
de óbitos pela doença, na comparação 
entre os meses de maio e junho.

O prefeito e o secretário alertaram 
que o risco de contaminação ainda é 

alto e que as medidas de proteção não 
podem ser desrespeitadas. “A alegria 
está chegando, mas o nível de trans-
missão ainda é alto, não podemos rela-
xar. Então, higienizar as mãos, usar a 
máscara e manter o distanciamento. 
Tomar os cuidados que a gente já está 
se acostumando”, reforçou Paes.

GISELE ALVES
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No sábado (17 de julho), o West Shop-
ping, em Campo Grande, realiza nova cam-
panha de Adoção Pet, em parceria com a 

Associação Casa Diolanda. O evento tem 
entrada gratuita e ocorrerá no 2º piso do 
empreendimento (próximo à loja Marisa), 
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Ação acontece no sábado, 17, em parceria 
com a Associação Casa Diolanda

das 14h às 18h.

A ação busca fazer a ponte entre ani-
mais resgatados das ruas, que foram víti-
mas de abandono, com famílias que dese-
jam ter um animal em suas vidas. No 
local, os clientes encontrarão cães e gatos 
vacinados, de todos os portes e idades, e 
terão a oportunidade de levar um amigo 
de quatro patas para a casa.

A iniciativa conta com a parceria 
da Casa Diolanda, uma ONG sem fins 
lucrativos, localizada na Zona Oeste do 
Rio, que cuida de, aproximadamente, 
180 cachorros e gatos abandonados.
Para zelar pela saúde dos visitantes, o 

evento seguirá todos os protocolos de 
segurança estabelecidos pela Vigilância 
Sanitária contra Covid-19, como distan-
ciamento social, e o uso de máscara e 
álcool em gel.

SERVIÇO
West Shopping promove Feira de Ado-

ção Pet
Data: 17 de julho de 2021 (sábado)
Horário: Das 14h às 18h
Local: 2º piso do empreendimento (pró-

ximo à loja Marisa)
Grátis
O West Shopping fica na Estrada do 

Mendanha, 555, Campo Grande - RJ - 
Tel.: (21) 3514-1040.
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runo Ferreira Cor-
reia, de 38 anos, 
acusado do femi-
nicídio da estu-

dante da Universidade do Es-
tado do Rio de Janeiro (Uerj) 
Luiza Nascimento Braga, de 
26 anos, vai a júri popular 
no dia 26 de agosto. O julga-
mento acontecerá na 2ª Vara 
Criminal do Tribunal de Jus-
tiça do Rio (TJRJ), às 13h. 
A data está definida desde o 
mês de abril, mas a confir-
mação só foi divulgada nes-
ta semana.

O feminicídio cometido 
pelo aluno da Uerj con-
tra a ex-namorada e tam-
bém estudante da univer-
sidade aconteceu em junho 
de 2019. O corpo da estu-
dante foi encontrado pelos 
pais da jovem na casa onde 
ela vivia com o ex-namo-
rado, em Jacarepaguá, na 
Zona Oeste, após três dias 
de sumiço. Crime teria sido 

cometido por ciúmes. 
Bruno ficou foragido por 

cerca de um mês e meio. Ele 
foi encontrado no mês de 
agosto, em Friburgo, por 
agentes da Polícia Civil. O 
acusado estudava História 
na Uerj, enquanto Luíza 
Braga, de 26 anos, cursava  
Ciências Sociais.  

A decisão de levar Bruno 
a júri popular foi do juiz 
Daniel Werneck Cotta, da 
2ª Vara Criminal, em janeiro 
de 2021. Em sua decisão, 
o magistrado ressaltou as 
provas colhidas durante as 
investigações, o laudo peri-
cial com a causa da morte 
e os depoimentos da teste-
munhas para destacar que 
o crime foi cometido por 
motivo torpe e sem possi-
bilidade de defesa da vítima, 
motivado por ciúmes da 
namorada, o que deve ser 
analisado pelo corpo de 
jurados.

Assassinato 
aconteceu em 2019
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Um homem de 31 anos, que já pos-
suía passagens pela polícia, foi preso 
por porte ilegal de arma de fogo e 
resistência à prisão na noite da última 
quinta-feira (15), no km 20 da RJ-188, 
em Jaconé, bairro de Saquarema. O 
homem tentou fugir dos policiais, mas 
ele acabou batendo com o carro e foi 
pego pelos agentes.

Segundo informações da Polícia 
Militar, os policiais do Batalhão de 
Polícia Rodoviária (BPRv) estavam 
em patrulhamento quando viram dois 
veículos em atividade suspeita, sendo 
um deles um carro do modelo Ford/
KA, na cor branca, e o outro um Kia 
Sportage, também na cor branca. Os 
militares, então, se dirigiram até eles 
para uma abordagem. Os donos dos 
carros suspeitos, no entanto, inicia-
ram uma fuga e ainda atiraram contra 
os policiais, que, por sua vez, revida-
ram. Os militares tiveram que mon-
tar um cerco tático na região para 
deter os suspeitos. Um deles conse-
guiu fugir, mas o outro, que estava 
no Kia Sportage, foi preso após uma 
colisão no local. 

O homem detido estava com uma 
arma calibre 38, munições e 9 telefo-
nes celulares que seriam de vítimas 
que eles roubaram. O material foi 
encaminhado para a 124ª DP (Saqua-
rema), juntamente com o acusado. 

Homem estava com 
uma arma calibre 38

ReproduçãoDivulgação

Policiais da 76ª DP (Nite-
rói) prenderam um homem 
suspeito de comandar a 
guerra que aterroriza mora-
dores do Morro do Estado, no 
Centro de Niterói, na Região 
Metropolitana do Rio. O tra-
ficante Edson Coimbra da 
Silva, conhecido pelo ape-
lido de PV, era considerado 
foragido da justiça, após eva-
dir do sistema prisional em 
março de 2019.

O traficante foi preso na 
localidade conhecida como 
Favela da Galinha, no bairro 
Pendotiba. De acordo com 
a polícia, ele vinha sendo 
monitorado pelo setor de 

inteligência da delegacia de 
Niterói. 

Edson havia marcado para 
dormir na casa de familiares 
que moram naquela locali-
dade. Dados de inteligência 
revelaram que os líderes do 
tráfico de drogas estavam 
evitando dormir na Favela 
para se esquivarem das cons-
tantes operações policiais 
e vinham buscando abrigo 
na casa de parentes fora da 
comunidade para pernoitar.

Além do tráfico de drogas, 
PV coleciona outras 5 anota-
ções criminais pelos mesmos 
crimes e por porte de arma 
de fogo de calibre restrito.
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Os policiais ainda realizaram bus-
cas pela área, com o auxílio de agen-
tes do 12° BPM (Niterói). 

O criminoso detido já possuía ano-

tações criminais por resistência e por 
homicídio tentado com o uso de uma 
arma em 2014.  O carro que estava com 
ele também foi apreendido pela polícia.

Edson Coimbra era 
foragido da justiça
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Policiais militares do 3º 

BPM (Méier) impediram na 
noite da última quinta-feira 
(15) um roubo a uma loja de 
departamentos na Rua das 

Projetadas, em Del Casti-
lho, Zona Norte do Rio. Três 
homens foram presos.

Segundo a PM, os homens 
tentavam furtar ares-con-

dicionados que estavam à 
venda no estabelecimento. 
Os três criminosos chega-
ram a pegar seis aparelhos 
de ar-condicionado, mas 

foram impedidos pela che-
gada equipe. Eles foram pre-
sos em flagrante e o caso 
foi registrado na 23ª DP 
(Méier).

Bandidos chegaram a pegar 
seis aparelhos, mas foram 
surpreendidos pelos PMs
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D
urante um con-
fronto com poli-
ciais do 7ºBPM 
(São Gonçalo, na 

manhã da última sexta-feira, no 
Complexo do Salgueiro, Raya-
ne Nazareth Cardoso da Silvei-
ra, a Hello Kitty, morreu junto 
com seu “padrinho” Alessan-
dro Luiz Vieira Mourão, o Vin-
te anos. Outros dois homens, 
ainda não identifi cados, tam-
bém morreram na ação. 

De acordo com informa-
ções preliminares da PM, poli-
ciais do 7°BPM (São Gon-
çalo) foram ao Complexo do 
Salgueiro, na região de Ita-
oca, após receberem denún-
cias apontando que uma família 
sequestrada estava sendo feita 
de refém na localidade. 

Ao chegarem na região, 
os criminosos iniciaram um 
intenso confronto, mas, dessa 
vez, levaram a pior. Quatro 
acusados morreram, entre eles 
uma das duplas mais procu-
radas da cidade. 

A polícia segue realizando 
buscas para tentar localizar a 

Reprodução

Além de Rayane e Alessandro 
outros dois criminosos morreram 

família, assim como confi rmar 
se há outros criminosos feri-

dos na região. 
Hello Kitty cresceu no 

mundo do crime após rece-
ber o apoio de Vinte Anos. 

Vaidosa, assim que ingressou 
na “vida bandida”, a trafi cante 

divulgava fotos e vídeos com 
armas e drogas.
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O Portal dos Procurados divulgou, 
na última sexta-feira, um cartaz pedindo 
informações que possam levar às pri-
sões de sete homens que se tornaram 
réus por torturarem um homem acusado 
injustamente, no dia 12 de janeiro, pelo 
desaparecimento dos três meninos em 
Belford Roxo, na Baixada Fluminense.

De acordo com a polícia, todos os 
procurados são envolvidos com o trá-
fi co de drogas do Morro do Castelar. O 

pedido de linchamento teria sido feito 
pelos trafi cantes da região de onde 
Lucas Matheus da Silva, de 8 anos, 
Alexandre da Silva, de 10, e Fernando 
Henrique Ribeiro Soares, de 11, mora-
vam. Os garotos estão desaparecidos 
desde 27 de dezembro de 2020, há mais 
de seis meses, quando decidiram sozi-
nhos irem juntos até a Feira de Areia 
Branca.

Os procurados são: Ruan Igor 

Andrade de Sales, o Melancia; Ander-
son Luís da Silva, Bambam; Marcelo 
Ribeiro Fidelis, Petróleo; Victor Hugo 
dos Santos Goulart, VT ou Vitinho; 
Wiler Castro da Silva, Stala; Welber 
Henry Jeronimo, Cebolinha e José Car-
los dos Prazeres Silva, Piranha.

Entre os procurados, está Wiler Cas-
tro da Silva, gerente do tráfi co de dro-
gas e apontado como suspeito do desa-
parecimento das crianças.

Reprodução

A corregedoria da Polí-
cia Civil e o Ministério 
Público do Rio de Janeiro 
(MPRJ) estão investigando 
novas acusações contra o 
delegado Maurício Demé-
trio, preso no mês pas-
sado durante ação contra 
esquema de propina para a 
venda de roupa falsificada 
na Rua Teresa, em Petró-
polis, na Região Serrana 
do Rio.

Suspeito de comandar 
uma organização criminosa 
na Delegacia de Repressão 
aos Crimes Contra a Pro-
priedade Imaterial (DRC-
PIM), quando era o titu-

lar da unidade, o dele-
gado agora também é alvo 
de investigações sobre sua 
conduta enquanto chefe da 
divisão de Proteção ao Con-
sumidor.

Demétrio também é 
investigado pela corregedo-
ria por suspeita de abuso de 
autoridade, quando o dele-
gado teria mandado pren-
der duas advogadas no exer-
cício da função, em 2019.

As duas foram inocen-
tadas e a Ordem dos Advo-
gados do Brasil (OAB) 
entrou com uma represen-
tação contra o delegado no 
Ministério Público do Rio.

Policiais da 24ª DP (Pie-
dade) prenderam um dos 
maiores ladrões de carros 
e pedestres que atuava no 
Méier, na Zona Norte do 
Rio. Identificado como 
Marcos Vinícius Faustino 
Fonseca da Silva, conhe-
cido como Kaju, de 20 
anos, o criminoso foi reco-
nhecido após um roubo na 
Rua Pompílio de Albuquer-
que, no último dia 16 de 
junho.

Segundo a Polícia Civil, 
o criminoso assaltou um 
casal que passava de carro 
pela região. Na ação, ele 
estava com outros compar-

sas e usava um revólver.
Ainda de acordo com os 

agentes, além de diversos 
outros roubos, o criminoso 
também atuou no tráfico 
de drogas da comunidade 
Camarista Méier, onde foi 
preso em flagrante.

A investigação apon-
tou ainda que Marcos Viní-
cius agia de forma violenta, 
até mesmo trocando tiros 
com policiais e disparando 
contra uma de suas víti-
mas. Após a prisão ele foi 
encaminhado para o sis-
tema prisional para cum-
primento das medidas judi-
ciais.
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prefeitura de Tan-
guá vai entregar 
um tablet para 
cada aluno e um 

notebook para cada profes-
sor no município. O anúncio 
foi feito na última quarta-feira 
pelo prefeito de Tanguá, Rodri-
go Medeiros, e pelo secretário 
municipal de Educação, Es-
porte e Lazer, Luciano Lucio.

A medida vai contemplar 
cerca de 5.600 alunos da rede, 
desde a educação infantil até 
os alunos do EJA (Ensino para 
Jovens e Adultos). Segundo 
Rodrigo Medeiros, os equipa-
mentos vão facilitar o ensino 
híbrido, com atividades plane-
jadas para o período presen-
cial e o contraturno.

“A pandemia nos mostrou 
a importância da informática 
para o ensino à distância. É 
importante melhorar a educa-
ção com o uso de tecnologia e 
estimular as crianças que estão 
adaptadas a esta nova reali-
dade”, disse o prefeito.

Reprodução

Medida vai contemplar 
5.600 alunos

Os mutirões de vacinação 
que aconteceriam em Cabo 
Frio nos dois próximos sába-
dos (17 e 24 de julho) foram 
suspensos pela prefeitura do 
município devido à baixa 
quantidade de doses em esto-
que. 

Segundo o município, Cabo 
Frio recebe, em média, 6.300 
doses por semana. Porém, 
desta vez, foram enviadas ape-
nas 2.650 doses pela Secre-

taria Estadual de Saúde na 
última quarta-feira (14), e não 
há previsão de novos envios. 
De acordo com a Prefeitura, 
essa quantidade é sufi ciente 
para atender apenas os gru-
pos prioritários nesta e na pró-
xima semana. 

A Prefeitura de Cabo Frio 
informa que o calendário 
de vacinação é programado 
somente de acordo com a 
quantidade de doses recebidas. 

O Instituto Estadual do 
Ambienta (Inea) e a Frente 
Parlamentar Ambientalista 
da Assembleia Legislativa do 
Estado do Rio de Janeiro (Alerj) 
realizaram na tarde de quinta-
-feira, uma consulta pública 
sobre a criação de uma nova uni-
dade de conservação do Estado 
do Rio, o Monumento Natural 
Estadual (Mona), da Serra da 
Maria Comprida, em Petrópo-
lis, na Região Serrana do Rio.

A proposta de criação do 
Mona abrange cerca de 9 mil hec-

tares, que envolvem os distritos 
de Cascatinha, Itaipava e Pedro 
do Rio, na Cidade Imperial. 

Na região existem, pelo 
menos, 22 montanhas. A mais 
alta é a Pedra da Maria Comprida, 
com 1.926 metros de altitude. 

A ideia partiu de montanhis-
tas, que procuraram a Alerj e 
o Inea, para dar sequência no 
processo de criação da unidade 
de conservação, que, caso seja 
criada, será de responsabili-
dade do Instituto Estadual do 
Ambiente.
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Doses recebidas na última quarta 
fi caram abaixo do esperado
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A Prefeitura de Resende ini-
ciou na última quinta-feira, mais 
uma etapa do projeto itinerante 
de castramóveis. Desta vez, o pro-
jeto volante, desenvolvido pelo 
governo municipal, atuará no 
bairro Campos Elíseos, das 9h às 
15h. Os dois trailers estão insta-
lados na Rua Alfredo Whately, no 
Campos Elíseos. Em geral, os trai-
lers são destinados para a castra-
ção das populações canina e felina 
das áreas mais afastadas e zona 
rural de Resende.

O projeto é pioneiro na região 
e começou a funcionar em julho 
de 2020, no Parque das Águas, no 
bairro Jardim Jalisco, respeitando 

todos os protocolos de segurança 
sanitária em razão da pandemia. 
O projeto já percorreu as seguin-
tes localidades: distrito de Var-
gem Grande; Fazenda da Barra II; 
Fazenda da Barra III; Fazenda da 
Barra I; Surubi Velho; distrito de 
Engenheiro Passos; Parque Minas 
Gerais, incluindo o atendimento 
aos animais dos Condomínios Gar-
dênia e Tulipa; e a Área de Lazer 
Julieta Botelho, mais conhecida 
como Parque Tobogã, no bairro Vila 
Julieta (Alvorada). A seleção dos 
locais para a execução do projeto 
ocorre de acordo com a demanda, 
com base em levantamento promo-
vido pela Secretaria Municipal de 

Saúde. Segundo o último balanço 
atualizado em junho deste ano, já 
foram castrados 1.717 cães e gatos 
pelo projeto volante.

Neste ano, devido à falta de 
insumos no País, a Saúde Animal 
do Município estava priorizando 
as cirurgias de emergência. Diante 
da situação, por medidas de cau-
tela, a cirurgia eletiva de castração 
vinha sendo realizada somente em 
felinos em virtude da baixa com-
plexidade da sedação necessária. 
Agora, o projeto voltou a aten-
der as duas populações: canina e 
felina. Recentemente, as unidades 
também passaram por uma manu-
tenção preventiva.

Processo de triagem é voltada para cães 
e gatos da região central da cidade

Reprodução Reprodução
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Data: De 10 de julho a 15 de agosto 
de 2021

Local: Praça de Eventos 1º piso do 
Shopping Boulevard: 

Av. Barão de São Francisco, 236 – 
Vila Isabel

Tel.: (21) 2577-8777

Montado na Praça de Eventos 1º piso, 
o evento traz elementos como farol, navio, 
deck, uma mini roda gigante, muitas tarta-
rugas e peixes para as crianças se diverti-
rem numa grande aventura, onde vão per-
correr os 7 mares em um navio, nadar com 
baleias e até mesmo subir em um farol. 
A atração conta ainda com um cercado 
com cordas navais e levam as crianças à 
uma aventura sem igual.

“Essa atração permite às crianças vive-
rem um momento lúdico e ainda trabalharem 
habilidades importantes para o desenvolvi-
mento motor e social”, afi rma Mariana Favo-
rito, coordenadora de marketing do shopping.

A idade máxima para brincar no evento 
é 14 anos. Crianças de 0 a 4 anos deverão 
ser acompanhadas pelos pais ou respon-
sáveis. Os ingressos para a “Aventura em 
Alto Mar” custam R$20 para sessões de 
1 a 15 minutos; R$25 de 16 a 20 minu-
tos; R$30 de 21 a 25 minutos; R$30 de 
26 a 30 minutos (promoção); R$40 de 
31 a 40 minutos; R$45 de 41 a 45 minu-
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dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES
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Hoje o dia pede atenção sobre suas relações, então tome cuidado 
para não se deixar levar por situações extremas, exageradas. Suas 
ideias podem estar instáveis e dúvidas podem surgir, fazendo com 
que você não saiba exatamente o que fazer.
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Tome cuidado com a competição e a comparação da sua rotina 
com a rotina dos amigos ou das pessoas em geral. Geralmente, 
essa é uma receita para o fracasso e a desestimulação.
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Tome cuidado com a rapidez na tomada de decisão, 
porque você poderá se arrepender depois. Pensar antes 
de agir é indicado. Hoje, a Lua Crescente pede calma 
antes de avançarmos. Questões do trabalho podem estar 
precisando de revisão e mais dedicação aos detalhes.
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O desafi o hoje é manter-se em silêncio e em paz. É preciso 
observar mais e fazer menos. Será importante também 
dar preciosos conselhos às pessoas que precisam de 
você, além de dar apoio e sustentação. Hoje o dia pede 
doação e acolhimento, sem julgamentos ou críticas.
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Hoje, a Lua Crescente em Libra pede calma e segue em 
direção a Escorpião. O desafi o deste dia é literalmente 
aquietar-se e se colocar em equilíbrio, respeitando seu 
tempo e o tempo dos outros. Cuidado com gastos ou 
com má alimentação, que podem trazer mal-estar. 
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Hoje é um dia que traz a força do pequeno, dos detalhes. Não vai 
adiantar querer fazer muita coisa, porque você poderá se perder 
nos próprios pensamentos, nas ideias e nos desejos. Existe uma 
inquietação no ar que pode trazer um pouco de angústia. 
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Hoje é um dia que favorece os passeios, a boemia e a diversão. 
As emoções podem estar afl oradas. Ainda que possam surgir 
dúvidas, você vai querer fazer coisas diferentes, que tirem você de 
dentro de casa.
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Hoje é um dia que favorece o descanso e a segurança do seu lar. 
Porém a convivência em paz com a família pode estar ameaçada 
por causa de confl itos de opiniões, o que gera discussões. As suas 
emoções estão exaltadas, então perceba suas necessidades e, se 
possível, comunique sem agredir.
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É importante, antes de se colocar metas e objetivos, ter sempre 
em mente de que a vida pode pedir reajustes e revisões, então 
a fl exibilidade é uma chave importante para todo progresso. 
Não adianta se manter fi rme e rígido demais, porque isso acaba 
trazendo radicalismos, brigas e confl itos.

CÂNCER
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Tome cuidado com a fala no dia hoje. Por mais que a sua 
comunicação esteja ativada, as emoções podem estar afl oradas 
e você pode querer uma coisa, enquanto as pessoas da família 
ou as parcerias querem outra. Portanto o dia é marcado por 
divergências.
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Hoje o dia está favorável para passear e curtir a família. Só tome 
cuidado com a tendência a ser crítica, torcendo o nariz para 
tudo e para todos. Você pode querer fi car sozinho também 
e ter seu momento. É importante se equilibrar entre ter suas 
necessidades atendidas e atender às necessidades da família.
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Hoje o dia está favorável para fazer tudo de forma profunda, 
calma e sem pressa. Qualquer agitação excessiva e ansiedades 
podem te irritar. Então tenha calma para lidar com as 
expectativas externas, principalmente da família. 
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 Divulgação

Evento infantil vai agitar 
a rotina da criançada 
até o dia 15 de agosto

Evento acontecerá com 1/3 
da capacidade do espaço e 
dentro das normas de saúde

Líder da bateria Pura Cadência da 
Unidos da Tijuca, mestre Casagrande 
comanda no domingo, 18 de julho, a 
partir das 13h, na quadra da escola, 
mais uma edição da Feijoada Nota 10 
recebendo o “Pagode do Mestre”, que 
movimenta o local uma vez por mês 
fazendo parte do calendário das ativi-
dades da escola há oito anos. A edição 
marca o retorno do evento, na quadra 
da agremiação, suspenso desde o início 
de 2021 devido às restrições provocadas 
pela pandemia do coronavírus.

O show fi cará por conta de Mar-
quinhos Sensação, Serginho Picciani, 
Wantuir e Bateria Pura Cadência com 
a presença confi rmada da rainha Lexa. 
O Pagode do Mestre respeitará todos os 
protocolos de saúde exigidos pela Vigi-
lância Sanitária da prefeitura do Rio de 
Janeiro. Os ingressos poderão ser adqui-
ridos de forma on-line, através do site 
da Sympla, televendas ou via PIX.

manência de pé entre as mesas e é estri-
tamente necessário o uso de máscaras 
para transitar pelas áreas comuns do 
Espaço. Recebendo o público, a banda 
Swing Carioca abrirá a tarde. A feijo-
ada poderá ser degustada por apenas 
R$ 25,00. Para quem optar por se deli-
ciar por outras culinárias, a praça de 
alimentação terá diversas opções de 
refeições. No encerramento, a bateria 
Pura Cadência, é claro, acompanhada 
do intérprete ofi cial Wantuir fi nalizam 
o domingo.

Serviço:
Feijoada Nota 10 da Unidos da Tijuca 

– Pagode do Mestre
Atrações: Marquinhos Sensação, Ser-

ginho Picciani e Bateria Pura Cadência
Data: 18 de julho (domingo)
Horário: 13h
Endereço: Avenida Francisco Bica-

lho nº 47 – Santo Cristo
Pensando na sua segurança e como-

didade, no evento está proibida a per-

Reprodução

tos; R$50 de 46 a 50 minutos e R$55 de 
51 a 55 minutos. O evento funciona de 
segunda a sexta das 12h às 22h, sábado 
de 10h às 22h e aos domingos e feriados 
das 13h às 21h.
Serviço:

Evento: Uma Aventura em Alto Mar
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O 
governo do Distri-
to Federal autori-
zou a presença de 
público em parti-

das esportivas e, com a deci-
são, a disputa do Flamengo 
contra o Defensa y Justicia, 
pela Libertadores, ao invés 
de ser no Maracanã, será no 
Estádio Mané Garrincha, em 
Brasília, na próxima quarta-
-feira, 21. O anúncio foi feito 
pela Conmebol, entidade res-
ponsável pelo torneio.

De acordo com a Casa 
Civil, será admitida no espaço 
25% da capacidade total do 
espaço - cerca de 17.500 pes-
soas - e, para isso, será obri-
gatória a apresentação de um 
teste de Covid-19 com resul-
tado negativo até a véspera 
da partida e comprovante de 
vacinação.

Paralelamente, no Rio, o 
clube carioca protocolou o 
mesmo pedido à Prefeitura 
e, até então, não houve uma 
resposta ofi cial. Nesta quinta-
-feira, 15, o secretário munici-

pal de Saúde, Daniel Soranz, 
não deu um posicionamento, 
mas explicou que o princi-
pal receio da pasta é que se 
repita o que ocorreu na fi nal 
da Copa América, no último 
sábado, 10.

A Secretaria detectou irre-
gularidades, que vão desde 
os atestados emitidos pelos 
próprios torcedores – o que 
contraria a determinação do 
município e, conforme reve-
lado pela revista Época, resul-
tou na apresentação de uma 
série de exames falsos –, até 
o uso, por exemplo, de ape-
nas um acesso ao estádio. 
Segundo ele, há a possibi-
lidade de que a permissão 
seja dada ao Flamengo, mas 
antes, todos os ajustes pre-
cisam ser combinados entre 
as partes.

“É claro que há a possibi-
lidade, principalmente porque 
o cenário epidemiológico hoje 
no Rio é melhor. Mas é pre-
ciso se olhar bem para todos 
os detalhes, para que possa-

Reprodução

Uma das maiores esperanças do 
Brasil nas Olimpíadas de Tóquio, 
Gabriel Medina embarca neste 
sábado para o Japão. E, depois do 
longo imbróglio com o Comitê Olím-
pico Brasileiro (COB), ele acabou 
não tendo o seu pedido atendido para 
levar a esposa Yasmin Brunet como 
sua técnica. Cada um dos 4 surfi stas 
que vão representar o Brasil no Japão 
tem direito a levar um técnico pes-
soal. A entidade alegou que já tinha 
credenciado o australiano Andy King 
como treinador de Medina e que não 
poderia fazer a troca.

No entanto, na última quarta-
-feira, a entidade autorizou a troca 

do técnico da atleta de lançamento 
de disco Andressa Morais. Ela vai 
levar o marido Everton Luiz Ribeiro 
na vaga do seu treinador, o cubano 
Julian Meija, que não conseguiu sair 
de Cuba para ir ao Japão por conta 
dos confl itos em seu país. Medina 
lamentou não ter tido a mesma opor-
tunidade: 

“Tive um desgaste desnecessário. 
Eu pedi a ajuda do COB, eles não 
puderam me ajudar. Hoje mesmo 
eu vi uma notícia de que teve uma 
atleta que levou o marido, né? De 
última hora. E eu sinto que isso foi 
muito pessoal, que foi uma ajuda 
que eu pedi lá atrás. Até porque o 

meu staff todo era a minha mulher, 
que tem viajado comigo e no surfe 
sempre é assim. A gente viaja com 
a pessoa que te ajuda, que te acom-
panha e vira um técnico, ajudante 
geral. Não foi porque eu pedi para 
pagarem a passagem dela ou sei lá. 
É que inventaram várias histórias e 
não era isso o meu caso. Eu só que-
ria levar ela como uma ajuda para 
mim psicológica. Eu gosto de estar 
com quem me faz bem, é assim que 
eu performo bem, é assim que eu 
tenho feito esse ano. Esse é o melhor 
ano da minha carreira, eu nunca 
tive resultados assim. E para minha 
vida pessoal é o que faz sentido. Eu 

entro na água não penso em mais 
nada, só quero surfar e eu tô bem. 
É essa pessoa que eu amo do meu 
lado e já era”.

Disparado na liderança do 
ranking da Liga Mundial de Surfe 
(WSL), tendo feito até agora 5 fi nais 
nas 6 etapas disputadas, Gabriel con-
fi rmou que terá Andy King como seu 
técnico em Tóquio. A australiano 
trabalhou como técnico do bicam-
peão mundial na perna australiana 
do circuito, após Medina romper com 
o seu antigo treinador, o padrasto 
Charles Saldanha. 

“A vida ensina, e eu quero tirar 
o melhor disso. Estou indo para o 

Japão e vou fazer o meu melhor. 
Quando se trata de trabalho, eu 
sou muito profi ssional e sou direto 
e reto, eu não fi co causando descul-
pinha, eu só quero fazer meu traba-
lho bem. Queria fazer isso melhor. 
Estando com quem me ajuda de ver-
dade do meu lado, mas não pude-
ram me ajudar, tudo bem. Eu vou 
continuar com a mesma vontade de 
vencer e vou fazer o meu melhor 
nessa competição. Consegui colo-
car o Andy King, que foi um cara 
que também me ajudou lá na Aus-
trália. Ele vai poder me acompa-
nhar. É um cara do bem, que tra-
balha bem, então vamos nessa”.

O presidente do STJD 
(Superior Tribunal de Justiça 
Desportiva), Otávio Noronha, 
decretou sigilo no pedido de 
mandado de garantia feito 
pelo presidente afastado da 
CBF, Rogério Caboclo, para 
voltar ao cargo.

No dia 8, os advogados de 
Caboclo entraram no STJD 
com um pedido de anulação 
da decisão da Comissão de 
Ética do Futebol, que suspen-
deu o dirigente até setembro. 

Caboclo é acusado por uma 
funcionária da CBF de assé-
dio moral e assédio sexual. 
A denúncia foi feita no mês 
passado. Dois dias depois, a 
Comissão de Ética afastou 
Caboclo. O dirigente nega. 

Ao decretar o sigilo, Noro-
nha justifi ca a sua decisão “em 
vista da natureza do procedi-
mento que tramita perante 
a CEFB (Comissão de Ética 
do Futebol Brasileiro) e a 
necessidade da preservação 

das informações ali constan-
tes”. Na última quarta, a CBF 
enviou a sua defesa do caso.

Na manifestação, os advo-
gados da entidade sustentam 
que a volta de Caboclo pode 
ser prejudicial para a investi-
gação em curso na Comissão 
de Ética. A CBF teme que fun-
cionários da entidade se sin-
tam constrangidos a depor 
num caso sobre o presidente. 

A entidade também afi rma 
que o retorno de Caboclo ao 
cargo possa causar proble-
mas com patrocinadores, pre-
ocupados com associar suas 
marcas a um dirigente acu-
sado de assédio sexual. Outro 
argumento da confederação é 
que o STJD não seria a ins-
tância adequada para discu-
tir uma decisão da Comissão 
de Ética. A entidade cita um 
caso envolvendo o clube Bar-
balha, do Ceará. O presidente 
do clube foi afastado pela 
Comissão de Ética e recor-

Reprodução

Anúncio foi feito 
pela Conmebol

reu da decisão ao STJD, que 
então se declarou impedido 
de julgar. 

Ao pedir o retorno do diri-
gente na semana passada, os 
advogados do cartola infor-
maram ao tribunal supostos 

“vícios e nulidades na condu-
ção do processo pela comis-
são, entre os quais a sua total 
falta de fundamento estatu-
tário e legal para o afasta-
mento”. Eles alegam também 
a inocência do dirigente.

O presidente da Comissão 
de Desporto Desportivo da 
OAB-RJ (Ordem dos Advoga-
dos do Brasil), Marcelo Jucá, 
concorda que o caso siga em 
sigilo no STJD. Segundo Jucá, 
o sigilo preserva a vítima e a 

instituição. 
O pedido de Caboclo 

deverá ser colocado na pauta 
da próxima sessão do STJD. A 
data da reunião do pleno ainda 
não foi marcada, mas deve ser 
acontecer na quinta-feira.

mos corrigir erros que acon-
teceram (na Copa América) 
e que não podem se repetir”, 
disse Soranz.

No último domingo, a Con-
mebol publicou um protocolo 
em que recomenda a presença 
na torcida apenas de pessoas 

100% imunizadas com vaci-
nas, ou que apresentem exa-
mes PCR negativos realizados 
até 48 horas antes da partida. 

Mulheres grávidas, pessoas 
com comorbidades e meno-
res de 18 anos não poderão 
assistir aos jogos.

Mandado de garantia 
pleiteado pelo dirigente 
será julgado pelo STJD 
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